

Karlsruher Politiker bekommen Zeugnis: Wellenreuther wieder Primus

Karlsruhe (ps/mda) - Auch in diesem Jahr hat das Internetportal abgeordnetenwatch.de das Antwortverhalten der Bundestagsabgeordneten auf Bürgeranfragen bewertet und dabei den Karlsruher CDU-Politiker Ingo Wellenreuther zum dritten Mal in Folge das Zeugnis "sehr gut" erteilt.



Ingo Wellenreuther
Foto: ps/Helge Prang

Pünktlich zum Ferienbeginn in den einzelnen Bundesländern hat abgeordnetenwatch.de in den letzten Wochen die Antwortbilanz der Bundestagsabgeordneten seit der Bundestagswahl im September 2009 bewertet. Aus dem Wahlkreis Karlsruhe schneidet der CDU-Bundestagsabgeordnete und OB-Kandidat Ingo Wellenreuther am besten ab.

Wie schon in den vergangenen beiden Jahren beantwortete Wellenreuther als einziger der Bundestagsabgeordneten für Karlsruhe alle der an ihn über das Internetportal gerichteten Fragen (48 Stück) und erreichte damit auf der Gesamtliste aller 84 baden-württembergischen Bundestagsabgeordneten Platz 6.

Antwortquote insgesamt verbessert

"Mir ist der Austausch mit der Bevölkerung - ob persönlich, per Post oder E-Mail oder über soziale Online-Netzwerke - sehr wichtig und ich meine, dass die Bürgerinnen und Bürgern auch erwarten können, dass die Abgeordneten ihre Anliegen ernst nehmen und sie Antworten auf ihre Fragen bekommen", erklärt Wellenreuther in einer Pressemitteilung.

Insgesamt würden Abgeordnete immer häufiger auf die ihnen gestellten Fragen antworten, teilt das Internetportal auf seiner Webseite mit. So hätte sich die Antwortquote auf abgeordnetenwatch.de im Vergleich zu den Jahren 2011 und 2010 zum Teil deutlich verbessert.

Die Abgeordnete der Grünen aus Karlsruhe, Sylvia Kotting-Uhl, landet mit der Note "befriedigend" (24 von 32 Fragen beantwortet) auf Platz 55. Karin Binder von der Linken kommt mit 12 Antworten auf insgesamt 22 Fragen auf die Note "ausreichend", was Platz 67 bedeutet. Das Schlusslicht der Karlsruher Bundestagsabgeordneten ist Heinz Golombeck. Der FDP-Politiker beantwortete 15 von 28 Fragen und wird ebenfalls mit "ausreichend" benotet.

abgeordnetenwatch.de ist eine überparteiliche und institutionell unabhängige Internetplattform, die Bürgern die Möglichkeit eröffnet, deutsche Abgeordnete öffentlich zu befragen. Hier die Bewertung aller Abgeordneten als Tabelle auf blog.abgeordnetenwatch.de im Überblick.